

# „Mundgerecht – dentale Leckerbissen“

**COESFELD.** Zum sechsten Mal hat in Coesfeld eine kulinarisch begleitete Fachfortbildung für Zahnärzte unter dem Motto „Mundgerecht – Dentale Leckerbissen“ stattgefunden. Dr. Patrick Heers von der Coesfelder Praxis für innovative Zahnmedizin der Drs. Kohl und Heers und das Münsteraner Dentallabor Ago hatten erneut überregional dazu eingeladen. Bei der Tagung standen die chi-

urgischen Möglichkeiten der Gesunderhaltung des Zahnfleisches um Implantate und die aktuellen Optionen der digitalen und vernetzten Zahnmedizin sowie der Zahntechnik im Vordergrund. Dr. Patrick Heers und der Zahntechnikermeister Andreas Espei aus Köln präsentierten dazu ihre Fachvorträge. Diese wurden anschließend diskutiert und erörtert.